

## 交換留学生活

大連外国語大学

張源元

コロナの影響で、なかなか日本へ行けないのが残念でしたが、オンライン授業でも交換留学ができ、すごくうれしくて、ありがたいです。この一年間、交換留学生としてお茶の水女子大学で交換留学でき、かなり成長できたし、最高の体験になりました。

### 【授業について】

一年間、いろいろな授業を受けました。専門に関する授業とか、論文の書き方に関する授業とか、多文化に関する授業とかのさまざまな授業を受けました。すごく勉強になりました。また、一年間いろいろ発表をやりました。ゼミで自分の論文について発表して、森山先生とゼミの皆さんが貴重なコメント・アドバイスをくださり、すごく勉強になりました。その他、多文化間交流の授業で、日本人の学生と留学生と一緒にチームワークを組んで発表することを体験しました。私たちは、何回も勉強会を開いて、意見交換して、だんだんよりよい発表になり、お互いの感情も深めました。すごくいい時間を過ごせました。チームワークを通じて、皆さんと友達になれて、うれしかったです。また、自分のコミュニケーション能力も上がりました。



### 【活動について】



日本の学会にすごく興味があり、学会に参加でき、すごくうれしくていい体験になりました。いつか、自分も先輩みたいに学会で発表したいと思います。また、夏休みに、ゼミの勉強会に参加して、とても勉強になりました。さらに、日本の大学祭に昔から興味があって、オンラインで参加でき、すごくうれしかったです。徽音座の歌姫とか、水コンとかのコンテストを拝見しました。皆さんはすごく優秀で素敵だと思います。ま

た、自分もぜひ徽音祭に参加したいと思って、きいちゃん塗り絵に参加して、展示できてうれしかったです。そのほか、交換留学生の授業でお茶大生と交流する機会があり、毎回楽しみにしていました。もっともっとお茶大生と話したいです。

#### 【サービスについて】

お茶大は交換留学生にはいろいろなサービスを提供してくださり、すごくありがたいです。入学するときから、分からないところが多く、その時、チューターさんがいろいろ教えてくださり、すごく助かりました。また、お茶大の交流室は、日本語の文法をチェックしてくださり、すごく助かりました。修論を書く時期なので、いろいろ交流室を利用して、交流室の皆さんにお世話になりました。

#### 【感謝の気持ち】

一年間のオンライン留学中にお世話になった方々にお礼を申し上げたいです。まずは、指導教官の森山先生に感謝を申し上げたいです。森山先生は、いつも私の相談に対し、貴重なアドバイスをしてくださり、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。また、森山先生・萩原先生・松田先生・桜井先生・崔先生の授業を受けて、とても勉強になり、お礼を申し上げたいです。いつも支えてくださった国際課の皆さんにもお礼を言いたいです。そして、修論に関するアンケート調査をやってくださるお茶大生の皆さん、修論の文法をチェックしてくださる交流室の皆さん、やさしく私の修論に協力してくださり、本当にありがとうございました。

お茶大での一年間の交換留学には、最高の思い出しかありません。過ごした日々は忘れられない、一生の宝物です。コロナが収まったら、ぜひ一度お茶大へ行ってみたいです。最高の交換留学でした。